



**Pressemitteilung: 25. März 2013**

## **„Politik im Dialog“: Europaministerin Emilia Müller am 30. April 2013 zu Gast in der Bayerischen Architektenkammer**

Nach Landwirtschaftsminister Helmut Brunner begrüßt Präsident Lutz Heese in diesem Jahr ein weiteres Mitglied des bayerischen Kabinetts im Rahmen der Reihe „Politik im Dialog“ in der Bayerischen Architektenkammer. Emilia Müller, MdL, Bayerische Staatsministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten wird sich zusammen mit dem Präsidenten der Bayerischen Architektenkammer Lutz Heese den Fragen von Sabine Reeh, Leiterin Redaktion Kulturberichte und Kulturpolitik beim Bayerischen Fernsehen stellen. Der Abend steht unter dem Motto „Planen und Bauen – Konzepte für ein erfolgreiches Europa“.

### **Politik im Dialog Planen und Bauen – Konzepte für ein erfolgreiches Europa**

Termin: Dienstag, 30. April 2013, 19.00 Uhr  
Ort: Haus der Architektur der Bayerischen Architektenkammer,  
Waisenhausstraße 4, 80637 München  
Diskussion: Emilia Müller, MdL, Bayerische Staatsministerin für Bundes- und  
Europaangelegenheiten  
Dipl.-Ing. Lutz Heese, Präsident der Bayerischen Architektenkammer  
Moderation: Sabine Reeh, Leiterin der Redaktion Kulturberichte und Kulturpolitik,  
Bayerisches Fernsehen

Anmeldung erbeten unter [info@byak.de](mailto:info@byak.de). Eintritt frei.

**Pressekontakt und Informationen:** RAin Alexandra Seemüller, Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Tel: 089-139880-39, Fax: 089-139880-33, Mail: [seemueller@byak.de](mailto:seemueller@byak.de)